



Am 22. Oktober 2017 fand die Abnahme des Fertigungsabzeichens Melder bei der Feuerwehrjugend Kottingbrunn statt. 12 Mitglieder stellten sich dieser Herausforderung und nahmen daran teil.

Die unter 12-Jährigen hatten folgende Aufgaben zu bewältigen:

- anhand eines Legespiels die einzelnen Bestandteile eines Handfunkgeräts benennen
- 5 Fragen beantworten
- das Funkgerät bedienen
- ein Funkgespräch führen

Die über 12-Jährigen mussten:

- ein Testblatt ausfüllen
- das Funkgerät bedienen
- ein Funkgespräch führen

Durch die intensive Vorbereitung in den Jugendstunden davor, konnten alle Teilnehmer unter den Augen von OBI Christopher Pischem die Prüfung mit Erfolg ablegen.

{gallery}/2017/Jugend/Melder{/gallery}